



Esperanza Suárez y José Pablo Sánchez presentan "Mundo Protestante" en Radio Nacional de E

(MP, 30/11/2012) Según la 3ª oleada del Estudio General de Medios de 2012, que cubre los meses de octubre y noviembre, *Fe y Convivencia* ocupa el primer lugar en la franja de 5 a 6 de la mañana.

Este programa de Radio Nacional de España engloba los espacios evangélico, musulmán y judío y su audiencia se sitúa ahora en 70.000 oyentes (23,7% de share), por delante de los 63.000 de Cadena Ser y muy lejos de los 26.000 de Onda Cero, 25.000 de Cadena Cope y los 13.000 de Punto Radio. El usuario medio es hombre (76,3%) y de clase media (47,5%); lejos de la alta (17,1%), media-alta (13,6%) y la media-baja (21,8%). En cuanto a la edad, los mayores de 65 años suman un 39%, y aquellos entre 35 y 44 años llegan al 36%; el resto está entre los 25-34 años (13%), 45-54 (8%) y 55-64 (4%).

Estos resultados son, al mismo tiempo, una sorpresa y una alegría para el equipo de *Mundo Protestante*

. Las minorías religiosas consiguen situarse en la cúspide por primera vez durante los seis años de recorrido del programa, que en las dos primeras oleadas del año quedaba en tercer lugar. El director del programa,

José Pablo Sánchez,

da gracias a Dios por el resultado y confía en que los próximos estudios, en 2013, consoliden este liderazgo para que más personas conozcan a Jesucristo. Desde su origen, Mundo

Protestante ha tenido que luchar contra un horario intempestivo (5 de la mañana del domingo), principal razón de que la sociedad desconozca su existencia, incluida una mayoría del propio pueblo evangélico.



Cada capítulo de *Mundo Protestante*, de 17 minutos de duración, trata un tema que impregna tanto la entrevista como la parte musical. Así, en los citados meses de octubre y noviembre se emitieron los títulos "Vivir con espina bífida", "Transformación social y Deporte", "Antonio del Corro" (reformador español del siglo XVI), "Reforma y Trabajo", "Personajes de la Biblia: Rut", "Amistades por Internet", "El Club del Crimen" (novela policiaca con valores cristianos) y "Rescate". Para cubrir esta variedad con profesionalidad, el director José Pablo Sánchez y la locutora Esperanza Suárez contactan con voces autorizadas del panorama evangélico español.

Gracias a la página Web de RTVE (www.rtve.es), Mundo Protestante está disponible para todos. Allí, los internautas tienen la oportunidad de reproducir en alta calidad y descargar sus capítulos emitidos desde el 21 de junio de 2009, dentro de la sección "A la carta">"Programas RNE">"Religiosos">"Fe y Convivencia". También pueden escucharse en la página de *Buenas Noticias TV*

(www.buenasnoticiastv.org), que incluye las emisiones, aunque en menor calidad, desde febrero de 2008; allí, además, aparece la programación mensual de este espacio evangélico. Para más información, contactar con:

mundoprotestante@canaldevida.org

VINCULACIÓN INSTITUCIONAL

“Mundo Protestante” (RNE), igual que el programa “Buenas Noticias TV” (RTVE), están **vinculados a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España**

(Ferede),

[a través de Canal de Vida](#)

Fuente: Canal de Vida / Mundo Protestante